			

		[image: https://storage.mlcdn.com/account_image/1359795/f0ng2RDCtGGhV8WWR2EnIm2PAg2mxYeCa64rplKW.png]

	

		












				
		September Newsletter
Welcome back to the Association after the Summer break. 
The main talking point over the last two months has been the weather. Following the heatwave we experienced in June, there were a series of intense heatwaves in our area through July and August. Temperatures here on the cote Vermeille were often in the upper thirties by day and in the upper twenties at night, with no significant rain. Further inland the effects were worse, with record temperatures in the 40s in the Corbières and in Spain. The weather finally broke around the 20thAugust with patchy storms and temperatures slowly dropping back. Sadly, we had to cancel our own Summer Picnic up at the refuge because of the high temperatures and risk of fires.
As well as the danger of high temperatures to the elderly and vulnerable, wildfires began to break out especially when the tramontane picked up. There have been no major fires on the Cote Vermeille, but footpaths and roads were occasionally closed. A huge fire destroyed many hectares of garrigue south of Narbonne over several days, destroying houses and leading to deaths of local people and firemen. More recently there have been large fires in Spain and Portugal as well. Our Association decided to contribute 500€ to Aude Solidarité to give urgent help to those who have lost everything. There have recently been several arrests of people responsible for starting fires, either carelessly or maliciously.
Perhaps surprisingly the firework displays in Port Vendres and Collioure went ahead, and there were the usual variety of musical events to entertain the tourists. The work on the town centre of Port Vendres is complete, and a recent document revealed that the 3rd quay would be completed this year, with electrification in the first semester of 2026, and extensive modification of the technical area of the port.
The Association took a break over July and August, and it seems a long time since the apero in June which was hosted by Michael Delahunty. A good crowd enjoyed the wonderful views and contributed 290€ to our funds. Thanks Michael. In September we will be present at the Forum des Associations and later in the month we have arranged an event in the vines (details below), so we hope to see you soon.
Finally, the Annual General Meeting will take place in January as usual. I know it is a long way off, but I have been experiencing increasing difficulty with my memory for the past year or two and I no longer feel that I can carry on as President, and I will stand down at the AGM. The committee has been carrying on with just five members for the past two years and if the association is to continue, we will need a number of new members to join us.
Over the past 13 years Vermeille Internationale has played an important role in the community in many different ways:
We have helped to create social links and lasting friendships among the community.
We have developed many links with the local French population. There are now more French members than any other nationality.
We have worked alongside many local associations in the coastal area and supported the work they do.
We have played a large part in the cultural life of the area, with dramatic and poetry presentations and the annual art exhibition.
We have raised money to support those in need, both in the local area and more widely.
The total sum we have donated to charity since we began is now fast approaching 50000€!
Please let us know if you are interested in joining the team or taking on the role of President.
David and Linda
Vermeille Internationale events in September:
Saturday 6th 09h00-12h00 Place Obélisque, Port-Vendres Forum des Associations. We will have a stall here. If you are able to come and lend a hand at some time in the morning, please let us know. If you are going to the market, pop by and say hello!
Wednesday 24th Last Wednesday Aperos. This will take place in Bruno’s vineyard near Fort St Elme (Bruno from Intense Boutik Hotel). If you would like to go, please send us an email. You can either meet us at 17h30 at Port-Vendres railway station and walk up or arrange to take a car share with someone and be at the vineyard at 18h00. Bruno will talk about his wines and show us his vines. We will have a couple of glasses of wine, charcuterie, bread and cheese. We will provide non-alcoholic drinks. Bruno is suggesting 15€ per person and we will also ask for a small donation as well to support our charities.
Several of our members sing in the Chorale Internationale d’albera. Their final two concerts of “On Danse!” take place in Mureillas at El Tap restaurant on Friday 5th September at 19h00 and in St Génis des Fontaines Le Cloitre on Sunday 14th at 18h00 (entrée 10€)
Our own exhibition is taking place from 2nd to 8th October at the Pavillon des Artistes in Port-Vendres. The last date for artists to register is September 11th. The link for the registration forms and details of the exhibition is on our website www.vermeille-internationale.com 
Port-Vendres 
6th-7th Défi Charcot. Our association supports this event which takes place in order to raise money and to raise awareness about this terrible life-changing disease.
Wednesday 11th 09h00-12h00 salle 13-14 Centre Culturel Atelier Bien-Etre et Autonomie. Information about growing old and remaining independent!
12th, 13th and 14th Festival Pignon sur Mer. Lots of activities throughout the weekend: workshops, films, conferences, readings, concerts, walks…. see www.pignon-sur-mer.org for more information.
Friday 19th 17h30 Centre Culturel Conference by Catherine Blin on “Mackintosh et le Maharajah d’Indore” hosted by the Charles Rennie Mackintosh in Roussillon association. Don’t forget to visit the centre on Place Castellane open every Wednesday and Friday 14h30 – 17h00.
20th and 21st Journées de Patrimoine throughout the region. Details to follow.
Saturday 20th Alzheimer’s Walk “Marche contre l’Oubli” Port-Vendres town is organising a walk starting at 10h00 Nouvelle Place, Quai Joly to raise funds for France Alzheimer P.O. 5€ to participate. Information and Inscription at CCAS at the Mairie Tel 0468825934. (Registration before 12th September)
Saturday 27th JAZZEBRE music events all day in the town. More info at www.jazzebre.com
Collioure
12th – 14th Festival des Fanfares
20th and 21st Journées de Patrimoine. As yet, no details of events.
Until 28th September Musée d’Art Moderne Exhibition “Back to Matisse” and “Au Bord des Flots Mouvants”
Banyuls sur Mer
1st -15th Mairie Exhibition by Edith Bernard “100 years of Catalan Boats”
Saturday 6th Forum des Associations
Sunday 7th Vide Grenier
Wednesday 17th 18h00 Les Amis de Laboratoire Arago present “Conférence Archéogénétique et Melanges Culturels » by Pierre Justeaud 
Saturday 13th Port de Banyuls 10h00 onwards Maritime event with Catalan boats, songs, association stands 15h00 parade of Catalan boats in the bay of Banyuls.
Sunday 14th Oceanmanswim Open water swimming event for all ages and levels. More information and inscriptions at oceanmanswim.com
16th – 30th Mairie Exhibition by Helene Mayol
See you soon!
Version FR
Bienvenue à l'Association après la pause estivale. 
Au cours des deux derniers mois, le temps a été le principal sujet de conversation. Après la vague de chaleur que nous avons connue en juin, notre région a subi une série de vagues de chaleur intense en juillet et août. Les températures ici, sur la côte Vermeille, ont souvent dépassé les 30 °C pendant la journée et les 25 °C pendant la nuit, sans pluie significative. Malheureusement, nous avons dû annuler notre pique-nique estival au refuge en raison des températures élevées et du risque d'incendie. Plus à l'intérieur des terres, les effets ont été plus graves, avec des températures record dépassant les 40 °C dans les Corbières et en Espagne. Le temps s'est finalement dégradé vers le 20 août, avec des orages sporadiques et une baisse progressive des températures.
Outre le danger que représentent les températures élevées pour les personnes âgées et vulnérables, des incendies de forêt ont commencé à se déclarer, en particulier lorsque la tramontane s'est levée. Il n'y a pas eu d'incendies majeurs sur la côte Vermeille, mais des sentiers et des routes ont parfois été fermés. Un immense incendie a détruit plusieurs hectares de garrigue au sud de Narbonne pendant plusieurs jours, détruisant des maisons et causant la mort de personnes locales et de pompiers. Plus récemment, de grands incendies se sont également déclarés en Espagne et au Portugal. Notre association a décidé de verser 500 € à Aude Solidarité afin d'apporter une aide d'urgence à ceux qui ont tout perdu. Plusieurs personnes responsables d'incendies, par négligence ou par malveillance, ont récemment été arrêtées.
De manière peut-être surprenante, les feux d'artifice de Port-Vendres et Collioure ont eu lieu, et les touristes ont pu profiter des animations musicales habituelles. Les travaux dans le centre-ville de Port-Vendres sont terminés, et un document récent a révélé que le troisième quai serait achevé cette année, avec une électrification au premier semestre 2026 et une modification importante de la zone technique du port.
L'association a fait une pause en juillet et août, et l'apéritif organisé en juin par Michael Delahunty semble déjà loin. De nombreux participants ont pu profiter de la vue magnifique et ont contribué à hauteur de 290 € à notre cagnotte. Merci Michael. En septembre, nous serons présents au Forum des associations et, plus tard dans le mois, nous avons organisé un événement dans les vignes (détails ci-dessous), nous espérons donc vous voir bientôt.
Enfin, l'assemblée générale annuelle aura lieu en janvier, comme d'habitude. Je sais que c'est encore loin, mais j'ai de plus en plus de difficultés avec ma mémoire depuis un an ou deux et je ne me sens plus capable de continuer à assumer la présidence. Je me retirerai donc lors de l'assemblée générale annuelle. Le comité fonctionne avec seulement cinq membres depuis deux ans et si l'association doit continuer, nous aurons besoin de nouveaux membres pour nous rejoindre.
Au cours des 13 dernières années, Vermeille Internationale a joué un rôle important dans la communauté de différentes manières :
Nous avons contribué à créer des liens sociaux et des amitiés durables au sein de la communauté.
Nous avons développé de nombreux liens avec la population française locale. Il y a désormais plus de membres français que de toute autre nationalité.
Nous avons travaillé aux côtés de nombreuses associations locales de la région côtière et soutenu leur travail.
Nous avons joué un rôle important dans la vie culturelle de la région, avec des représentations théâtrales et poétiques et l'exposition artistique annuelle.
Nous avons collecté des fonds pour aider les personnes dans le besoin, tant au niveau local qu'à plus grande échelle.
Le montant total que nous avons reversé à des œuvres caritatives depuis nos débuts approche désormais les 50 000 € !
N'hésitez pas à nous faire savoir si vous souhaitez rejoindre l'équipe ou assumer le rôle de président.
David et Linda
Événements Vermeille Internationale en septembre :
Samedi 6 septembre, de 9 h à 12 h, Place Obélisque, Port-Vendres Forum des Associations. Nous y tiendrons un stand. Si vous pouvez venir nous donner un coup de main dans la matinée, merci de nous le faire savoir. Si vous allez au marché, passez nous voir pour nous dire bonjour !
Mercredi 24 Dernier apéro du mercredi. Il aura lieu dans le vignoble de Bruno, près du Fort St Elme (Bruno de l'hôtel Intense Boutik). Si vous souhaitez y participer, veuillez nous envoyer un e-mail. Vous pouvez soit nous retrouver à 17h30 à la gare de Port-Vendres et monter à pied, soit organiser un covoiturage avec quelqu'un et être au vignoble à 18h00. Bruno nous parlera de ses vins et nous fera visiter ses vignes. Nous dégusterons quelques verres de vin, de la charcuterie, du pain et du fromage. Nous fournirons des boissons non alcoolisées. Bruno suggère un prix de 15 € par personne et nous demanderons également une petite participation pour nos œuvres caritatives.
Plusieurs de nos membres chantent dans la Chorale Internationale d'Albera. Leurs deux derniers concerts « On Danse ! » auront lieu à Mureillas, au restaurant El Tap, le vendredi 5 septembre à 19h00, et à St Génis des Fontaines Le Cloitre, le dimanche 14 à 18h00 (entrée 10 €).
Notre propre exposition aura lieu du 2 au 8 octobre au Pavillon des Artistes à Port-Vendres. La date limite d'inscription pour les artistes est le 11 septembre. Le lien vers les formulaires d'inscription et les détails de l'exposition se trouvent sur notre site web www.vermeille-internationale.com
Port-Vendres 
6e-7e Défi Charcot. Notre association soutient cet événement qui a pour but de collecter des fonds et de sensibiliser le public à cette terrible maladie qui bouleverse la vie des personnes qui en sont atteintes.
Mercredi 11, de 9h00 à 12h00, salle 13-14, Centre Culturel Atelier Bien-Etre et Autonomie. Informations sur le vieillissement et le maintien de l'autonomie !
12, 13 et 14 Festival Pignon sur Mer. De nombreuses activités tout au long du week-end : ateliers, films, conférences, lectures, concerts, promenades... Pour plus d'informations, consultez le site pignon-sur-mer.org.
Vendredi 19 à 17h30 Centre Culturel Conférence de Catherine Blin sur « Mackintosh et le Maharajah d'Indore » organisée par l'association Charles Rennie Mackintosh à Roussillon. N'oubliez pas de visiter le centre situé Place Castellane, ouvert tous les mercredis et vendredis de 14h30 à 17h00.
20 et 21 Journées du patrimoine dans toute la région. Détails à suivre.
Samedi 20 Marche contre l'oubli « Marche contre l'Oubli » La ville de Port-Vendres organise une marche qui débutera à 10h00 à la Nouvelle Place, Quai Joly, afin de collecter des fonds pour France Alzheimer P.O. Participation : 5 €. Informations et inscriptions au CCAS de la mairie, tél. 0468825934. (Inscription avant le 12 septembre)
Samedi 27 JAZZEBRE événements musicaux toute la journée dans la ville. Plus d'informations sur jazzebre.com
Collioure
Du 12 au 14 Festival des Fanfares
Les 20 et 21 Journées du Patrimoine. Aucun détail sur les événements pour l'instant.
Jusqu'au 28 septembre Musée d'Art Moderne Exposition « Back to Matisse » et « Au Bord des Flots Mouvants »
Banyuls sur Mer
Du 1er au 15 Exposition à la mairie par Edith Bernard « 100 ans de bateaux catalans »
Samedi 6 Forum des Associations
Dimanche 7 Vide Grenier
Mercredi 17 à 18h00 Les Amis de Laboratoire Arago présentent « Conférence Archéogénétique et Mélanges Culturels » par Pierre Justeaud 
Samedi 13 Port de Banyuls à partir de 10h00 Événement maritime avec bateaux catalans, chants, stands d'associations 15h00 défilé de bateaux catalans dans la baie de Banyuls.
Dimanche 14 Oceanmanswim Épreuve de natation en eau libre pour tous les âges et tous les niveaux. Plus d'informations et inscriptions sur oceanmanswim.com
Du 16 au 30 Exposition à la mairie par Hélène Mayol
A bientôt !
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